
Gespräch mit dem Präsidenten
Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 18. September 2018, 15:53
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Guten Tag Herra Präsident.Hier Sigurdsdottir
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hutet
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Ich bräuchte ihre Hilfe für die al- Bathia Geberkonferenz in Gratstadt.Nun bin ich auch noch
leicht erkrankt, daher verschiebt sich die Konferenz leicht.Ich habe jedoch zeitlich die
Sicherheit der Delegationen unterschätzt.Aus dem Eisatzkräftepool Vestreyjas kann das
nicht vollumpfänglich gedeckt werden.Könnte mir da die Föderation mit Bereitschaftspolizei
oder Sondereinsatzeinheiten helfen?
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